

NUEVAS HERRAMIENTAS PARA MUJERES EMPRENDEDORAS DE GRANEROS

Escrito por Gety Pavez Vldal
Jueves, 05 de Diciembre de 2019 11:37 -



27 mujeres beneficiarias del programa Jefas de Hogar de la Municipalidad de Graneros finalizaron recientemente la Primera Escuela de Emprendimiento Femenino impulsada por el Centro de Negocios Sercotec de Rancagua en colaboración con el Municipio de la citada comuna y que permitió a las participantes contar con nuevas herramientas para el desarrollo de sus iniciativas de autonomía económica.

Fueron más de 30 horas de intensa capacitación que se realizaron en dependencias del Colegio Hernán Olguín en Graneros, las emprendedoras recibieron conocimientos de plan de negocios, inicio de sus emprendimientos, formalización, fijación de precios, costos, acceso a fondos, marketing e innovación entre otros contenidos, los cuales son aplicables directamente en el desarrollo de sus negocios y con ello dar un impulso concreto, readecuando su oferta, potenciando sus propuestas de valor, abriendo canales de venta y con ello poder llegar a más clientes y aumentar sus ventas.

Sebastian Osorio Munizaga, director regional de SERCOTEC O'Higgins destacó la iniciativa puntualizando durante la ceremonia de certificación de las emprendedoras que "la colaboración entre las instituciones como la Municipalidad de Graneros y Sercotec a través de del Centro de Negocios de Rancagua permite materializar estos importantes logros y con ello solidificar sus emprendimientos y avanzar concretamente a su entrada al mercado, porque entendemos que las pequeñas empresas son el motor de Chile que dinamiza y estimula la economía"

Por su parte el alcalde de Graneros, Claudio Segovia valoró el acuerdo citando que "en Graneros tenemos una gran cantidad de emprendedoras que buscan abrirse camino hacia la autonomía económica, y con ello apuntar a la equidad de género. Sin duda el trabajo que hemos sostenido con el Centro de Negocios Sercotec de Rancagua ha sido muy fructífero porque hoy las 27 mujeres beneficiadas cuentan con herramientas y conocimientos concretos para dar curso a sus negocios y emprendimientos."

El director del Centro de Negocios Sercotec Rancagua, Francisco Vargas Rodríguez se sumó a los comentarios de las autoridades agregando que "esta primera Escuela ejecutada en la comuna de Graneros, se suma a las otras desarrolladas en distintas comunas de la Provincia de Cachapoal durante estos 4 años de trabajo del Centro de Negocios, y responden a uno más de nuestros servicios de apoyo a los emprendedores y empresarios, junto las asesorías, asistencias técnicas y capacitaciones habituales que brindamos".